

Der Rektor der Paris Lodron-Universität Salzburg gibt die traurige Nachricht, dass Herr



Em. O. Univ.-Prof. DDr. Dr. h.c. Hans FLORETTA

Fachbereich Arbeits-, Wirtschafts- und Europarecht
ehemaliges Institut für Arbeitsrecht und Sozialrecht an der Rechtswissenschaftlichen Fakultät

am Freitag, den 20. März 2009, im 87. Lebensjahr verstorben ist.

Herr Prof. Floretta wurde nach einer mehrjährigen Tätigkeit bei der Kammer für Arbeiter und Angestellte in Salzburg mit 29. September 1964 zum Außerordentlichen Universitätsprofessor für Rechts- und Staatswissenschaften an der Universität Innsbruck ernannt. Mit 16. November 1965 wurde er zum Ordentlichen Universitätsprofessor für Rechts- und Staatswissenschaften an die Universität Salzburg berufen, wo er bis zu seiner Emeritierung im Jahre 1982 tätig war.

Prof. Floretta gehörte zu den renommiertesten Vertretern der österreichischen Arbeitsrechtswissenschaft. Er war Mitautor einflussreicher Kommentare und Lehrbücher, Autor zahlreicher Aufsätze, Schriftleiter einer führenden Fachzeitschrift und viele Jahre Präsident und bis zuletzt Ehrenpräsident der österreichischen Gesellschaft für Arbeitsrecht und Sozialrecht. Er hat das Institut für Arbeitsrecht und Sozialrecht gegründet und war von 1966 bis 1982 Institutsvorstand. Sein wissenschaftliches Interesse hat nicht allein dem Arbeitsrecht gegolten, in wichtigen Publikationen hat er die Verbindung dieses Rechtsgebietes zum Verfassungsrecht und zum internationalen Recht herausgearbeitet. Als langjähriger Direktor der Salzburger Arbeiterkammer war ihm auch die Verbindung zur Arbeitsrechtspraxis ein besonderes Anliegen.

Auf Grund seiner Verdienste wurden ihm unter anderem 1973 das Große Silberne Ehrenzeichen für Verdienste um die Republik Österreich, 1977 das Goldene Verdienstzeichen des Landes Salzburg sowie 1982 das Österreichische Ehrenkreuz für Wissenschaft und Kunst I. Klasse verliehen.

Die Verabschiedung findet am Donnerstag, den 2. April 2009, um 13:00 Uhr in der Aussegnungshalle am Kommunalfriedhof Salzburg statt.

Die Universität Salzburg wird Persönlichkeit und Werk von Prof. Floretta immer ehrenvoll in Erinnerung behalten. Unser tief empfundenes Mitgefühl gilt seiner Familie.

Univ.-Prof. Dr. Heinrich Schmidinger
Rektor

Von: Serviceeinrichtung Personal
Gesendet: Dienstag, 24. März 2009 14:52
An: Bedienstete Universität Salzburg
Betreff: Todesfall/Gedenken Hans Floretta